

5 Jahre Allmende Stetten

Montag, 26. April 2010, 20 Uhr

TV-Heim Stetten

Am Sportplatz 4, Stetten im Remstal

"Provinzielle Lebenswege"(16)

Wolfgang Lieb

**Ein *Schwoobabile* aus "Rom"
wird Regierungssprecher**

Wolfgang Lieb, Jahrgang 1944, wuchs in der Stettener Straße in Rommelshausen auf. Er profitierte von den Bildungsreformen der Nachkriegszeit und ging als begabtes Arbeiterkind aufs Gymnasium und anschließend studieren. Seine Studien der Rechtswissenschaften führten ihn zuerst nach Berlin und zur "schwäbischen Mafia", zu der u.a. die Kadritzke-Zwillinge aus "Rommelshausen" sowie Hartmut Häußermann aus Waiblingen gehörten. Es folgten politische Ämter in der außerparlamentarischen Opposition (APO). Wegen seiner Doktorarbeit über das Privatfernsehen wurde er 1979 von Helmut Schmidts Kanzleramt angeworben. Von dort war es nur ein kurzer Schritt zum nordrhein-westfälischen Ministerpräsidenten Johannes Rau, dem er fast 10 Jahre als Regierungssprecher diente. Endstation seiner Beamtenkarriere war der Staatssekretär im Wissenschaftsministerium von NRW.

Heute lebt Wolfgang Lieb als Publizist in Köln und betreut zusammen mit Albrecht Müller eine gefragte Internet-Alternative zum veröffentlichten Informations-Einheitsbrei, die www.nachdenkseiten.de.
Eintritt: 5 Euro

Kontakt und Organisation:

Ebbe Kögel · Obergäß 34 · 71394 Stetten/Remstal

Tel. 07151/368806, Email: info@allmende-stetten.de, Webseite: www.allmende-stetten.de